

## Bénévoles Internationaux

Des effets concrets à l'échelle mondiale : le programme de bénévolat international de Novartis Canada facilite l'organisation de rencontres d'éducation en matière de santé et de camps de santé dans les communautés kényanes.

24 avril 2017

Depuis 2009, Novartis Pharma Canada inc. s'engage également envers certaines communautés dans le besoin partout dans le monde. Pour ce faire, elle sélectionne et commandite chaque année des associés pour qu'ils puissent offrir gratuitement de leur temps à titre de ressource dans le cadre de l'un de nos nombreux partenariats mondiaux.

Les bénévoles de cette année ont décidé de se rendre au Kenya pour collaborer avec le groupe Familia Nawiri (« Familles en bonne santé »). Novartis a conçu des projets sociaux de ce genre afin d'établir des solutions locales durables qui permettront aux communautés de pays en développement de surmonter les défis que leur posent certains enjeux liés à la santé en traitant les problématiques qui affectent l'accès aux soins médicaux, comme l'éducation, l'infrastructure et la distribution. Il s'agit de la deuxième fois que des participants au programme de bénévolat international visitent l'équipe de Familia Nawiri.

Novartis a d'abord élaboré le modèle Familles en bonne santé (Arogya Parivar) en Inde en 2007 et l'a depuis instauré en Indonésie, au Vietnam et au Kenya. Familia Nawiri a été lancé en 2012.



Les camps de santé organisés dans des écoles rurales pendant les fins de semaine sont un des principaux

moyens employés par le groupe Familia Nawiri pour fournir des services médicaux aux Kenyans des régions rurales difficiles d'accès.

*Photo* : Les bénévoles de Novartis Pharma Canada, Tina Patafie, à gauche et Patricia Tiramani à droite, en compagnie de professionnels de la santé à l'extérieur du camp de santé de l'école primaire de Karucho au Kenya, organisé par le groupe Familia Nawiri, lequel est commandité par Novartis.



Les camps permettent d'effectuer des examens médicaux et de donner accès à des médicaments essentiels de qualité à la population. Ces activités constituent un aspect fondamental du service, étant donné que le Kenya est aux prises avec un important problème de ruptures de stock au sein des établissements publics et doit composer avec les médicaments dangereux en circulation dans le marché ouvert.



*Photo* : Une rencontre d'éducation de santé communautaire à Gatura, au Kenya, organisée par le groupe Familia Nawiri en collaboration avec des bénévoles de Novartis Pharma Canada.

Dans le cadre de ces rencontres, différentes problématiques de santé ont été présentées et abordées, dont la tension artérielle, l'utilisation rationnelle de médicaments disponibles, les comportements sains qu'il convient d'adopter et le diabète. Depuis le début de 2016, de tels camps de santé, dont le programme Familia Nawiri compte organiser le 90e d'ici la fin de l'année, ont fourni des services à 6 860 patients.



*Photo* : Des employés Novartis Pharma Canada prennent part à une célébration en compagnie des dames de Chepsion et de l'Organisme d'autonomisation Kipkelion dans le cadre de leur mission bénévole au Kenya.



*Photo* : Des bénévoles de Novartis Pharma Canada aident à guider un chariot transportant des fournitures à l'école primaire de Karucho au Kenya avant la tenue d'un camp de santé organisé par le groupe Familia Nawiri commandité par Novartis.



On a donné les fournitures scolaires amassées grâce à la générosité des associés de Novartis Pharma Canada inc. aux écoles dans lesquelles les camps ont été organisés.

---

**Source URL:** <https://prod1.novartis.ca/ca-fr/stories/benevoles-internationaux>

**List of links present in page**

1. <https://prod1.novartis.ca/ca-fr/ca-fr/fr/stories/benevoles-internationaux>
2. <https://prod1.novartis.ca/ca-fr/ca-fr/fr/stories/global-impact>